

Senadora Órdenes en Congreso Futuro: "El Chile del 2041 no está escrito, pero está al alcance de la mano"

Congreso Futuro es la plataforma de intercambio de ideas más relevante de Latinoamérica y hoy está presente en todas las regiones del país e incluso ya ha logrado presencia internacional. Este año destaca con 36 charlistas internacionales que viajarán a todos los rincones de Chile y que junto con un centenar de expertos regionales, discutirán sobre el tema que guía esta XV edición: "Humanidad, ¿Hacia dónde vamos?".

La cita comenzó este lunes 12 de enero y hasta el sábado 17 tendrá una manifestación en distintas regiones. En Aysén la invitación para el viernes 16 de enero en el Museo Regional de Aysén, con cuatro bloques donde además destaca la alianza lograda con el Patagonia Chelo Fest, un evento que cumple 8 años. Congreso Futuro Aysén se corona ya con una década en la región y en 2025, Congreso Jóvenes Futuro aterrizó por primera vez en una región, logrando un hito histórico.

La representante por la región de Aysén en el Senado y hoy presidenta de la Comisión Desafíos del Futuro, Ximena Órdenes Neira, quien ha cumplido un rol esencial para que ambos eventos tengan presencia en Aysén, recalcó en su discurso en la inauguración de Congreso Futuro que las decisiones que enfrentemos en adelante, deben tomar la actual evidencia científica.

"En 15 años Congreso Futuro se ha consolidado como una política de Estado.



Y no es casual que en esta sesión inaugural hayamos contado con la presencia del presidente Gabriel Boric y el presidente electo, José Antonio Kast. Este es un esfuerzo que ya se ha ido proyectando con fuerza, no solo en Chile, sino también al resto de los países", señaló Órdenes.

La legisladora también destacó que "Hoy tenemos una jornada de una semana donde van a haber más de 40 speaker. Tenemos dos cumbres, una de filosofía. ¿Cuál es el sentido de la humanidad en tiempos de inteligencia artificial? Y también el trabajo del futuro. Tenemos desafíos mucho más complejos y por lo tanto se generan espacios de encuentro necesarios para poder abordar el futuro, modelarlo, pensarlo y buscar a través de las preguntas que aquí se generan respuestas y

políticas públicas que nos permitan seguir trabajando con sentido de humanidad, con pensamiento crítico y utilizando las herramientas que nos presentan las nuevas tecnologías".

En Aysén la parrilla destaca con dos expositores internacionales Nuno Crato, ex ministro de Educación en Portugal, quien abordará la educación y currículo del futuro, con la pregunta: ¿Cómo aprendemos realmente en un mundo atravesado por la tecnología? y Daniela Hill, fundadora de Amiguitos del Océano, con una charla que, desde la ciencia, la educación y el compromiso comunitario, nos invitará a repensar nuestra relación con el océano.

Cada panel cerrará con un foro abierto al público, que busca lograr una bajada territorial de cada tema, a cargo de la académica Romina Aranda, quien acompañará al profesor Crato y la investigadora, Paula Ortiz, quien acompañará a Daniela Hill. La invitación como cada año es que el público aysenino pueda ser parte de la reflexión.

Junto con Nuno y Daniela, esta décima versión tendrá colaboración con el Patagonia Chelo Fest, con una charla sobre la cultura en Aysén, desde una revisión histórica, hasta el futuro que se construye en la región. Y también, se trabajará un taller a cargo de Fé Sánchez, que nos invitará a reflexionar sobre "futuros posibles en tiempos inciertos".